



Mit dem Tod eines lieben Menschen
verliert man Vieles,
niemals aber die gemeinsam
verbrachte schöne Zeit.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die schöne Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Sohn, Bruder, Enkel, Neffen
und Patenkind

Florian Laßhofer

Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr
und der Landjugend Lessach

der am Sonntag, dem 2. Juni 2019, kurz nach seinem 16. Geburtstag,
durch einen tragischen Unfall aus unserer Mitte gerissen wurde.

Unser Florian ist am Mittwoch ab 9.00 Uhr
in der Aussegnungskapelle Lessach aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Donnerstag, dem 6. Juni um 10.00 Uhr,
feiern wir in der Pfarrkirche Lessach den Trauergottesdienst.
Anschließend geleiten wir unseren lieben Florian
zu seiner letzten Ruhestätte am Ortsfriedhof.

Lessach, am 2. Juni 2019

In Liebe und Dankbarkeit - wir vermissen Dich:

Johannes und Sabine mit Thomas
Papa, Mama und Bruder

Mathilde
Oma

Anna und Otto
Oma und Opa

im Namen aller Verwandten

Wir beten am Mittwoch um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Lessach den Seelenrosenkranz.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Spenden für die Kinder- und Jugendseelsorge und
Telefonseelsorge Lungau. Spendenkörbchen bei der Aufbahrung.